

dite St-Nom de Jésus, de Leeds ; Sœur Rose-Anna Guilmette, dite St-Euclide, de St-Damien ; Sœur M.-Louise Beaudoin, dite Ste-Albertine, de St-Charles ; Sœur Alice Ruel, dite Ste-Gracia, de St-Charles ; Sœur Margaret Nellis, dite St-Ethelberg, de Carleton ; Sœur M.-Anne Bergeron, dite St-Urbain, de St-Ferdinand ; Sœur Vitaline Bossé, dite St-Hellade, du Cap St-Ignace ; Sœur M.-Louise Lamontagne, dite St-Cajetan, de Ste-Justine ; Sœur Eva Giguère, dite Ste-Lydia, de St-Vital de Lambton ; Sœur M.-Ange Bédard, dite St-Évode, de Québec ; Sœur Alexina Perron, dite Ste-Yolande, de Beaume Jonction ; Sœur Yvonne Dubuc, dite St-Alvarez, de St-Jacques de Parisville ; Sœur Régina Gagnon, dite Ste-Florencienne, de Ste-Philomène ; Sœur Zénaïde Labrie, dite Ste-Célestine, de Godbout (choristes).

Sœur Alma Beaumont, dite St-Delphin, de St-Pierre de Montmagny ; Sœur Aurore Paré, dite Ste-Arménia, du Lac-Noir (auxiliaires).

Bénédiction de cloches. — Dimanche après-midi, le 20 juillet, avait lieu à St-Louis de Courville la bénédiction d'un carillon de trois cloches destinées à l'église nouvellement construite. La cérémonie eut lieu en plein air et fut présidée par Son Eminence le Cardinal Bégin. Son Éminence était assistée de Mgr Chs Guay, P.A. et Mgr Aug. Boulet, supérieur du Collège de Ste-Anne. Au commencement de la cérémonie, M. l'abbé Alf. Boulet, curé de Courville dit quelques mots de bienvenue à l'adresse de S. E. le Cardinal Bégin qui avait bien voulu venir présider cette fête religieuse, et il souhaita aussi la bienvenue à sir Charles Fitzpatrick, lieutenant-gouverneur de la province de Québec. Le sermon de circonstance fut donné par M. l'abbé Dominique Pelletier, curé de Bienville. Après le sermon eut lieu la bénédiction du carillon.

Bénédiction d'église. — Dimanche matin, le 20 juillet, Sa Grandeur Mgr P.-E. Roy a béni la nouvelle église de St-François d'Assise de Québec. Cette église encore incomplète, puisqu'elle ne se compose que d'une crypte, est dédiée à N.-D. de Roc-Amadour, que Sa Sainteté Benoît XV vient de donner à la paroisse comme "contitulaire" avec saint François d'Assise. La bénédiction eut lieu avant la messe paroissiale, et Mgr Roy était assisté de MM. les abbés A.-A. Godbout, curé de St-François d'Assise, et Ovide Godbout, curé de N.-D. des Laurentides. Après la cérémonie de la bénédiction, M. l'abbé Jos. Béginier, directeur-fondateur de l'Œuvre des Vocations Tardives, chanta la messe assisté de MM. les abbés G. Savard, du Séminaire, et Eug. Délisle, assistant chapelain des Œuvres ouvrières diocésaines.

On remarquait au choeur : Monseigneur François Pelletier, recteur de l'Université Laval, M. l'abbé H. Bouffard, curé de St-